
КАК Я ПРИШЁЛ К БОГУ
Я был третьим сыном у своих родителей, причём очень нежеланным. Мой отец был 
старше моей мамы на 11-лет. Мама родила своего первенца, когда ей едва исполнилось 
16-лет. Это был греховный ребёнок без регистрации. Она была брошена этим человеком, 
но вскоре на ней женился мой отец и усыновил старшего брата. Средий брат был 
младше старшего на 3-года, а я младше старшего на 11-лет. Мама не хотела моего 
рождения и делала всё возможное, чтобы я не родился. Травила меня всякими 
лекарствами, но меня УТВЕР ДИЛ БОГ,видимо я был ЕМУ желанен. Так я оказался 
отверженным ещё в утробе матери. Но её греховные старания всё же дали свой мерзкий 
результат и я был выкинут из утробы 6-ти месячный. По весу я был,как батон хлеба, рот 
у меня был сросшийся, язык внутри сросшийся с нёбом.
В то время, в 1937-году медицина была на низком уровне в нашей стране, но меня 
спасли, выходили. Вто время не было спец инкубаторов для подобных детей. Меня 
закутывали в вату и обогревали подэлектролампами. И я выжил. Только нижняя куба с 
одной стороны была искривлена, чего я очень стеснялся, особенно перед девчонками. 
Это бы настоящий комплекс неполноценности. Я во время смеха прикрывал эту часть 
губ рукою, потому что в такие моменты это резко бросалось в глаза людям.
Отец ушёл добровольцем, хотя у него была бронь. Он был замом
директора крупного комбината. Он ушёл в 43-ем году и погиб под Курской дугой. Так я в 
4-года остался без отца. А мама в 41-м году эвакуировалась с тремя сыновьями. 
Фашисты стояли под самой Москвой.Поезд, на котором мы ехпли бомбили. Я был 
ошпарен кипятком, но немного-одну ногу. Маме тогда было всего 31-год. Старшему 
сыну-15, среднему-12, а мне 4. Все эти мытарства для матери не прошли бесследно и в 
1945-году она заболела раком крови ЕЁ лечили не жалея денег. Всё из дома ценное 
было продано ради этого.А дом был богатый, благодаря отцу. Он чень хорошо 
заробатывал и очень любил молодую красивую жену свою, т е мою маму. Умерла мама, 
когда мне было 12-лет и начались мои мытарства. Я переходил из рук в руки ради моей, 
огромной по тем временам квартиры,которая мне досталась по наследству. В некорых 
стихах отображена моя биография, так что, Ионий можешь прочитать эти стихи: "О 
моём детстве", "Осторожно фашизм","Антисемитизм". Вообще есть рубрика у меня - "О 
себе и моих родственниках. Во всех этих стихах чистейшая правда, но они, к 
сожалению, не всегда хорошо принимались и до сих пор принимаются в Христинской 
газете:Для ТЕБЯ. Я ОЧЕНЬ МНОГО натерпелся от антисемитов и даже от своих 
родственников, которые жили материально очень "упакованными", а я ими считался 
неудачником, неумехой. И
ЭТО БЫЛИ САМЫЕ МЯГКИЕ ЭПИТЕТЫ В МОЙ АДРЕС. Отсюда моя чрезмерная обидчивость 
с которой Господь, да и я сам не можем справиться ПОКА. Но есть ли что невозможное 
Господу?!! Ну что дальше - КОРОТКО: Благодаря своей жизни я рос очень болезненным 
ребёнком. Высшего образования я не получил. С 17-лет у меня были подскоки 
артериального давления. От армии меня освободили. Меня мотало по всяким 
профессиям, которые не притягивали меня,только ради хлеба насущного. В 21-год я 
женился на своей ровеснице. В 22-года мы стали родителями. В 30-лет стали дважды 



родители. У нас первая-дочь, второй-сын. В 30-лет я стал инфарктником. У нас четыре 
внука.
А теперь я начну историю своего прихода к Богу. Но всё это настолько 
сверхъестественное,что я уверен-многие не поверят во всё это. Я говорю не только о 
неверующих. Баптисты не верят в знамение говорения на иных(ангельских языках) и на 
сверхъестественные действия и проявления Духа Святого. Ну, да ладно. Отдаю Всё в 
Божии руки. Вёл я образ жизни, как все грешники. Когда было на сердце горько, когда 
ссорился с женой-выпивал, а иногда и наклюкивался в умат и скандалил. Гнал 
самогоночку,т. к. уровень финансовый тогда был у нас невысокий и на водку не хватало. 
Здоровьем я был хилыЙ. Как я дожил до этих лет-это чудо Божие, не иначе. Я не верил, 
что доживу до 60-лет. И к этому шло.
Однажды мне позвонила дальняя родственница моей жены. Это было под новый год в 
1996-году, в конце декабря, под еврейский праздник-Ханука, и предложила мне с моей 
дочкой придти на празднование Хануки. Сказала, что там будут рассказывать откуда 
появился этот праздник, об истории еврейского народа, Будут там еврейские песни и 
танцы. Я заинтересовался. Ведь культурный слой моего народа, его народное искусство, 
было спрятано и непозволительно. Конечно это меня очень привлекало. Родственница -
(ОЛЯ) сказала, чтобы мы при входе сказали, что от неё и нас проводят и посадят. Это 
был субботний день. Мы стали собираться. Вы, не представляете, что дьявол творил с 
нами. Мы не могли найти то одного, то другого, перепсиховали, наконец оделись и 
вышли. Времени уже было много.Много потеряно времени на сборы. Погода была просто 
отвратной: Сильный ветер с колючим градом бил нам в лицо, гололёд-ноги скользили 
,раъезжались, мы сгорбленные от колючего ветра. Так, с трудом, дошли до остановки. 
Трамваев нет. Народу на остановке тьма. Говорят, что трамвая давно не было. Пошли на 
остановку троллейбуса. Ждали , ждали. Пришёл троллейбус, но втиснуться в него не 
было возможности. Я уже скрипел зубами, ужасно был зол, ведь концерт уже начался. 
Пошли пешком по скользким колдобинам две остановки, а там ещё надо было 
пересаживаться на автобус. Дошли до автобуса. Долго ждали автобуса.Но до места не 
доехали, т. к эта улица перекрытабыла. Там шли какие-то ремонтные работы. Пешком-
это три остановки(это при такой-то погоде)Я шёл на одной злости. Я сказал,что пусть я 
умру по пути,чем я откажусь от своего решения. Пришли, когда шёл концерт во всю. Все 
исторические рассказы прошли. Были танцы, песни. Ангело-образные девочки со 
светящимися восторгом глазами кружились в танце. Мы дождались окончания. 
Самочувствие было отвратным, да еще трудности обратного
возвращения нас совсем доконали. Конечно же на призыв покаяния мы не откликнулись. 
Дочь сказала, что это секта! и второй раз в жизни она покупается на приглашение в 
секту. Второй раз ей так плохо после этого. Мне тоже было плохо,но я с дочерью не 
согласился и сказал ей, что она говорит ерунду, что я знаю людей, которые одержимы 
дьяволом и у них лица совершенно противоположные. Я сказал, что эти девочки похожи 
на ангелов, что у них глаза, как-будто фонариками подсвечены изнутри. Я не знаю из-за 
чего нам так нехорошо, но дочкины доводы неправильные. Когда мы приехали домой-я 
достал из холодильника
недопитой остаток в водочной бутылке и мы её, как лекарство допили. А после был 
звонок от родственницы Оли. Она спросила понравилось ли нам. Я сказал, что кроме 



отвратительного состояния, нам этот вечер ничего не принёс. Оля сказала:
- Дядя Володя, я хотела как лучше, ну что же поделаешь, извините...
КАК Я ПРИШЁЛ К БОГУ-2
В следующее воскресение меня уже не надо было приглашать в церковь. Оля нас 
встретила возле метро и мы вместе с нею вошли в кинотеатр-церковь. Мы опять сели на 
задний ряд. Там прекрасный обзор. Я смотрел во все глаза и слушал разинув рот, 
но...ничего не понимал. Ансамбль исполнял песни о Боге в стиле- хард-рока. Все почти в 
зале стояли и пели вместе с теми, кто на сцене. Большинство с поднятыми руками. Мне 
эти песни и исполнение нравилось. Ансамбль состоял из молоденьких девчушек и 
нескольких юношей. Исполняли они самозабвенно. А прежде прославления говорил 
пастор очень вдохновенно и громогласно. После Прасловления проповедовал пастор. 
Говорил он очень доверительно и с любовью. Это я чувствовал сердцем, но ничего не 
понимал. Во время провозглашения Славословия зал гудел. Все что-то говорили, но 
понять что было не возможно, а рядом стоящие говорили на непонятных языках. На 
покаяние я опять не вышел. В третье воскресение мы опять встретились с Олей около 
метро. Мы пришли до начала служения. Оля подвела нас к пасторам Павлу и 
Марине(жена) и познакомила нас с ними, сказав, что мы её родственники и что я-еврей. 
А Марина тоже еврейка-я это сразу понял. Да и Оля это подтвердила. В этот раз в зале 
происходили во время проповеди помощника Павла странные вещи. В одном месте зала 
возник очаг смеха и стал распространяться по ряду, и так в разных местах зала и 
захватывал всё большее и большее пространство. Вскоре гоготала вся церковь до слёз. 
Я СМОТР ЕЛ НА ЭТУ ДИКОСТЬ и мне было обидно за юношу, который проповедовал на 
сцене. Мне это казалось оскорбительным для него, полным издевательством. Но, 
странное дело, его это нисколько не смущало, не оскорбляло. Он стоял блаженно 
улыбаясь, спокойно дожидаясь, когда стихнет эта буря радости.
Я ничего не понимал из того, что происходит, но.. мне было ХОР ОШО! На покаяние я 
опять не вышел.
На покаяние я вышел очень интересно. В нашу церковь приехал молодой парень, 
выходец из нашей церкви, который стал пастором одной из наших дочерних церквей. И 
он проповедовал. После проповеди был призыв к покаянию. Вышло человек восемь. Но 
он говорил:"Ещё не все вышли, кто-то не решается. Но ничего. Мы вас подождём" 
Вышли ещё два человека. Меня жена толкает-выходи, а я думаю-поздно, куда я пойду?! 
Но проповедник сказал: "Есть ещё человек, который не решается. Мы вас
ждём". Тут уже я не шёл, а бежал! Мы все за ним повторили молитву покаяния. Он за 
нас помолился, а потом подошёл к краю сцены, где я стоял и начал молиться на языках 
громко и эмоционально. Я думаю, что он изгонял бесов, которыми я был набит до отказа. 
Потом подошли лидеры церкви и нас,покаявшихся распределили по домашним группам, 
дали адреса, телефоны, взяли у нас номера телефонов и выдали
каждому Библию. В домашней группе была одна молодёжь, кроме одной женщины 
примерно наших лет. Её сын тоже был в нашей группе, а лидером была 17-летняя 
девчонка Света, которая была очень сильна в Слове. Нам очень нравилось в этой группе. 
После окончания духовного общения всегда было чаепитие. Каждый что-то приносил с 
собой. Накрывали стол, пили чай, ели что Бог послал. Было очень весело. В домашней 
группе за нас усиленно молились, чтобы Бог крестил нас Духом Святым со знамением 



говорения на иных языках. В группе все говорили, кроме нас.
Они брались за руки и становились в круг вокруг нас и молились на языках, тем самым 
побуждая нас заговорить с ними вместе. Сила присутствия Божия в эти моменты была 
очень сильная. Я это чувствовал. Я пытался молиться на обычном русском языке, но 
ничего из себя не мог выдавить. А моя жена, оказывается, уже говорила на языке, но 
скрывала это от меня, чтобы я не расстраивался. Я её однажды заловил во время 
молитвы на языках. Она подтвердила, что не хотела меня расстраивать. Меня это 
действительно расстроило. И я сказал: Господи почему ты
жене дал, а мне не дал?! А я уже говорил в разуме на языках, но не принимал это думая, 
а может я сам это сочиняю, а совсем не от Бога. Однажды я шёл в магазин и в моём 
мозгу прозвучала целая фраза, да так настойчиво, что я даже остановился, и плотской 
ещё разум сказал мне: А может это дьявол мне подсказывает что-то против Бога и я не 
стал повторять. Слова были непонятными, но очень красивыми. Когда в церкви 
молились на языках, я тоже пытался(это я так думал)говорить на непонятном языке, 
чтобы не выглядеть белой вороной.
 
Как я пришёл к Богу-3
На самом деле я уже говорил, только не верил, что это от Господа. Когда я размышлял о 
том, какой Бог мне даст язык, мне очень хотелось, чтобы это был иврит, или что нибудь 
похожее на него, что нибудь восточное. Я помнил несколько слов из молитвы, которую 
читали на еврейском кладбище специальные кладбищенские молитвенники. Я начал их 
говорить раз за разом. И, вдруг с моего языка полилась какая-то незнакомая и 
непонятная речь и сердце наполнилось неописуемой радостью.
Я говорил на этом языке целый день. Жена очень обрадовалась. Мы молились вместе на 
языках. Из меня это лилось, как из водяного крана так, что жену это даже стало пугать. 
Я говорил, какбы от двух
лиц. В моей речи присутствовала вся гамма чувств-и радость, и удивление, и восторг, и 
славословие, и вопросы, и ответы. Я сочинял стихи и песни о Боге. Но всё это лилось на 
незнакомом языке. Мне очень хотелось знать о чём я говорю, хотелось записать это на 
магнитофоне и обратиться к кому нибудь, кто знает иврит, поставить ему 
магнитофонную запись, чтобы он определил: иврит это или не иврит. Но людей 
владеющих ивритом у меня не было. А потом во мне заговорил Страх Божий. Я подумал, 
а имею ли я право на такие действия. Не оскорбляю ли я Бога, который дал мне этот 
язык, а я над ним надмеваюсь, испытывая Бога. Ведь это Он даёт мне, а я хочу это 
записывать в суе... И я не стал этого делать. Но мне очень нравилось молиться на 
языках. Я понимал, что это служение Богу. Это Дух Святой напрямую обращается к Отцу 
Небесному за того человека на земле, которому в данный момент необходима 
ходатайственная молитва. Когда я на домашней группе стал молиться на языках все 
были потрясены. И помощник лидера группы сказала: Ну, дядя Володя, Бог вам дал, так 
дал! С тех пор я понял, что в Москве, при такой массе приезжих и людей разных 
национальностей люди не обратят внимания на человека, который говорит на своём 
языке. А людей немножко ненормальных, которые говорят сами с собой, тоже полно. Так 
что этим никого не удивишь и я упивался говорением на языках! В то время у меня был 
период влюбленности в Бога, который в нашей среде называют: Первой Любовью. В 



книге Откровение гл. 2. ст.4. написано: «Но имею против тебя то, что ты оставил первую 
любовь твою». Я читал Библию с ненасытимостью где бы я не находился. Какое это было 
прекрасное время. И сейчас эти слова словно говорят укоризной в моё сердце: ТЫ 
ОСТАВИЛ ПЕРВУЮ ЛЮБОВЬ ТВОЮ...
Теперь мы ни в церкви, ни на домашней группе не чувствовали себя ущемлёнными и 
вместе со всеми дружно молились языками. Но нам предстоял новый этап приближения 
к Господу-Водное Крещение.
Мы ходили в спец. группу, в которой нам проповедовали о водном крещении : Что это 
такое? Зачем это нужно и т. д. Эта подготовительная группа росла, пока не набралось 
человек сорок. Крещение происходило в бассейне-Трудовые Р езервы. Церковь 
оплачивала это время аренды бассейна. Мы уже знали о Водном Крещении и ждали 
этого момента. Бассейн этот был недалеко. Мы всей группой
дошли туда пешком. Мы ещё раз прошли инструктаж, переоделись и выстроились 
очередью вдоль кромки бассейна по его длинне.. Но мы с женою никак не могли 
решиться подойти к спуску в бассейн и несколько раз становились в конец очереди, 
лихорадочно вспоминая, а не забыли ли мы кого-то, на кого мы держим обиду, забыли 
про него и ещё не простили. Когда всё же нас окунули и подняли- внутри был 
неописуемый восторг. После Крещения мы сразу же приняли Святое Причастие. Это 
было незабываемое. Мы почувствовали необычайную лёгкость внутри себя и во всём 
теле. На следующий день, в воскресение нас поздравила вся церковь, а среди недели 
поздравили нас с женой на домашней группе. И всё же дьявол действовал через наших 
детей, которые были не спасёнными. Мы жили в одной квартире с сыном, его женою и 
внуком. И вот такой абсурд: возвращаемся мы в воскресение со служения домой 
наполненные Духом Святым, а в нашей квартире пьяная гулянка наших детей со своими, 
такими же, нечестивыми друзьями. Мы вдыхаем застоявшийся запах спиртного и 
курева. И вся наша благодать исчезает, улетучивается. А ведь мы были наполнены 
радостью доверху. И куда она девалась... Тогда у нас был трудный период. Сын тогда не 
работал, неизвестно чем он занимался, во всяком случае друзья у него были очень 
сомнительные. Жена его работала на почте за гроши и мы тянули всю семью 
материально. Нам тогда было по 54-года обоим. С женою у нас была бы идеальная 
любовь на протяжении всей нашей совместной жизни и полная взаимность, если бы не 
было разногласий в отношении детей. Жена моя очень добрая и даже, можно сказать, 
мягкотелая, всепрощающая, и мне приходилось держать их в узде, иначе с такой мамой 
они могли бы стать законченными эгоистами. Только из за вопросов воспитания детей у 
нас и были стычки. Но дети прекрасно видели и знали слабину мамы и то, что она всегда 
на их стороне, и всегда это использовали. И я стал задумываться. Что же это 
получается? Мы прошли все этапы приближения к Богу, а в доме нет мира и дьявол 
продолжает разрушать даже наши взаимоотношения с женою?! Что же это такое?! С 
женою мы в то время прожили в совместном браке-36-лет. И мне Бог подсказал, а я это 
передал жене. Наш брак не был благословлён Богом, поэтому мы и жили неизвестно 
как, целиком открытые для духов тьмы. И я предложил жене: А что если нас пастор 
благословит перед всей церковью и церковь вся нас благословит. Мне очень нравилось, 
когда Церковь благословляла молодые, юные влюблённые пары. Это было так свято, так 
чисто в своей праведной непогрешимости, так красиво и торжественно. Ведь они порою 



не целовались даже, уже будучи зарегистрированными в законном браке и ждали пока 
Бог и Церковь не благословят их. Меня, да и жену это трогало до глубины души. Жена с 
моим предложением согласилась.
 А что если нас пастор благословит перед всей церковью и церковь вся нас благословит. 
Мне очень нравилось, когда Церковь благословляла молодые, юные влюблённые пары. 
Это было так свято, так чисто в своей праведной непогрешимости, так красиво и 
торжественно. Ведь они порою не целовались даже, уже будучи зарегистрированными в 
законном браке и ждали пока Бог и Церковь не благословят их. Меня, да и жену это 
трогало до глубины души. Жена с моим предложением согласилась.
 Ведь они порою не целовались даже, уже будучи зарегистрированными в законном 
браке и ждали пока Бог и Церковь не благословят их. Меня, да и жену это трогало до 
глубины души. Жена с моим предложением согласилась.
 Как я пришёл к Богу-4
О своём желании мы рассказали нашей родственнице Оле и она восприняла это с 
энтузиазмом. В домашней группе нашей она была помощником лидера. Она рассказала 
об этом пастору Павлу и он дал на это «добро». И вот через две недели нас вызвали на 
сцену и Павел рассказал церкви о нашем желании. И он обратился к нам с простым 
вопросом. На нас смотрели тысячи глаз с большим интересом и участием. Мы никогда не 
были под взглядом такой огромной аудитории. Мы одеревянели оба. Сила
Духа Святого была такая огромная, что я никогда после этого не ощущал такой могучей 
силы. Её невозможно описать. Пастор спросил: Сколько лет вы прожили вместе? Жена 
посмотрела на меня умоляющим взглядом и я ответил-36-лет. У вас есть дети, внуки? Я 
ответил: двое детей и двое внуков. Почему же вы столько лет прожив вместе теперь 
решили просить о том, чтобы вас благословили?  ጀ спросил пастор. Я ответил: Мы хотим, 
чтобы Господь укрепил наш союз. После этого Павел начал молиться за нас и вся 
церковь гудела в молитве с поднятыми руками, а мы были в почти полной отключке 
сознания. Как мы спускались со сцены- я не видел ступеней. Как во сне я видел 
любящие лица, многие, особенно пожилые люди, в слезах. Люди нас обнимали плача и 
поздравляли. Это было такое излияние Божией Любви, которое мы не забыли все эти 
годы после того. А через несколько дней был день моего рождения, а на следующий 
день наша Оля привезла к нам домой несколько молодых девушек из нашей домашней 
группы, чтобы поздравить нас с Церковным благословением и с днём рождения моего. 
Привезли в подарок Большую иллюстрированную книгу об истории еврейского народа. 
Мы обрадовались, накрыли стол и я подал на стол остатки спиртного после вчерашней 
гулянки. Они были в шоке. А мы конечно же были ещё плотскими. Хотя мы и двигались в 
вере с быстротой курьерского поезда, и прошли все ступени в кратчайший срок, но 
сильно измениться за такой срок мы не могли. (мы в церкви были два с половиной 
месяца) С тех пор
прошло некоторое время. Я много молился, особенно языками и Бог давал мне 
откровения через чтение Библии. Хочу вам рассказать очень необычный случай, который 
остался в памяти на всю оставшуюся жизнь. У меня был и, слава Богу жив до сих пор, 
очень давний друг Юрий. Мы дружили с ним ещё с дошкольного возраста, т. е. 
практически всю жизнь. Нас многое объединяет и до сих пор и всю жизнь. Он тоже 
пишет стихи и тоже очень музыкален. Эти увлечения периодически захватывали



нас и сближали на протяжении всей жизни. Я очень переживал за него и просил Бога 
спасти его. Как-то, во время молитвы, я попросил Бога благословить меня и дать мне 
силу на то, чтобы я за Юру помолился с возложением рук. Я сказал Богу, чтобы Он во 
время моего моления на языках дал мне какой-то знак, чтобы я знал, приглашать мне 
его сегодня или не надо. Я начал молиться и вдруг у меня вышло слово-Юра. Я 
усомнился и подумал, что я сейчас сосредоточен на Юре, поэтому у меня и вышло это 
слово, но вдруг, совершенно независимо от моей воли, у меня проговорилось трижды 
слово-Юра, причём очень настойчиво. Я звоню Юре, говорю: Ты что сейчас делаешь? Ты 
можешь ко мне приехать? А что случилось?- спрашивает он. Просто ты мне очень нужен-
отвечаю я. Через 20-минут Юра сидел на моём кухонном диване и я его спросил: Ты 
хочешь, чтобы я за тебя помолился? Он ответил утвердительно. Я возложил руки на его 
лысую голову и попросил закрыть глаза. Я только поблагодарил Бога за то, что Он хочет 
дать моему другу Спасение и перешёл на молитву языками. Из меня шла очень бурная 
молитва. Когда я закончил и сказал-Аминь. Юра открыл глаза. Это были совершенно 
другие глаза полные восторга и он сказал: старичок(мы смолоду так друг друга 
называли) а что это было. Я ему сказал: Это Дух Святой в тебя вошёл, Юрочка. Старик, 
как мне хорошо,-сказал Юра. А ваша церковь сегодня работает? Я объяснил, что 
служение будет послезавтра.
А можно поехать прямо сейчас в Православную Церковь?_ спросил Юра, Можно, но уже 
поздно, вечер и я не знаю есть ли сейчас служба- сказал я. В воскресение Юра был в 
церкви. Он был, как и я в первый день, ничего не понимающий, но восторженный. Когда 
был призыв к покаянию-он этого не понял, как и я в первый день, но я сказал ему, что 
вызывают на покаяние и что ему надо выйти. Он мгновенно вышел. После покаяния его 
тоже прикрепили к нашей группе и один из церковных лидеров учуял табачный запах из 
его рта и спросил курит ли он. Юра ответил утвердительно. Хотите ли вы, чтобы Бог 
избавил вас от этой тяги?-спросил парень. Хочу-ответил Юра. Тогда после служения
подождите на улице, у двери, и мы за вас помолимся. Через час Юра сказал мне: старик, 
это чудо! Я не только не хочу курить, но даже не помню ощущения, которое получал 
после вдоха табака!
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